

El Edén De Satanás No 144

La Fe Es Un Don De Dios

24 de diciembre de 2023

Pastor, Brian Kocourek

Inclinemos nuestras cabezas en una palabra de oración.

Amado Padre misericordioso, venimos humildemente ante ti en esta Nochebuena de 2023.

Padre, simplemente te amamos y tenemos tanta tranquilidad y realmente tanta alegría estando en Tu Presencia. Así que, Señor, solo oramos para que nos enfoquemos en lo que Tú has hecho en todos estos días combinados, llevándonos a este gran episodio de Tu Parousia. En el Nombre de Jesucristo, oramos. Amén.

Pueden Uds. tomar asiento.

Les deseo a todos Uds., una Feliz Navidad, y a pesar de que mañana es Navidad y a pesar de que realmente no es Navidad hasta la primavera. Pero es una especie de tradición, supongo. La gente adora a Dios de diferentes maneras, pero nosotros lo adoramos en espíritu y en verdad. Muy bien.

Así que esta mañana he tomado un mensaje llamado la fe es un don, y vamos a ver por qué tenía que ser un don. De acuerdo. Ahora, cuando todos piensan en el don, ellos piensan en el Hijo de Dios, ¿correcto? Piensan en el vaso. Ellos piensan en este pequeño niño nacido en un pesebre.

Pero eso no es lo que era todo el asunto, porque hasta que Él tuvo 30 años de edad, Él todavía era un muchacho como cualquier otro. Pero cuando Dios entró en Él en el río Jordán a los 30 años de edad, ahora era que estuvimos viendo a Dios, y estábamos viendo a Dios manifestado en carne.

Ahora, esta mañana vamos a ver por qué tenía que ser un don. Pero vamos a descubrir cuál es realmente ese don. ¿Es el Hijo mismo? ¿Es el vaso? ¿Es el Cordero inmolado antes de la fundación del mundo, o es la vida que él vivió?

Dios dijo en **Juan 3:16**, que de tal manera amó Dios al mundo, que dio a su Hijo unigénito, para que todo aquel que creyera en él, no se pierda, sino que reciba la vida eterna. Por lo tanto, la Vida viene a través de este don. Y este don de la vida eterna vino a través de Su Hijo.

Pero entonces, ¿por qué el Hermano Branham predicó el día de Navidad y nos dijo: **"Por qué tenían que ser pastores"**? Uds. piensen en eso por un momento.

Para empezar, estamos viendo este don, y sabemos que este don era la vida misma y que la vida estaba en Su Hijo. Pero primero, permítanme hablar de por qué tenían que ser pastores. Porque, como Uds. ven, la columna de fuego guio a los pastores a donde había vida. En otras palabras, a lo largo de los siglos vemos que cuando salieron de debajo de la columna de fuego, la vida los abandonó. Murieron en el desierto, y todo lo demás.

Entonces, ¿cuál es este regalo? ¿Y por qué vino a través de Su Hijo Jesús? Él era el modelo para todos los dones. Y a este don estamos encaminados y a ser conformados a este don, porque es Vida eterna, o Vida eterna.

Romanos 8:29 *"Porque a los que antes conoció, también los predestinó para que fuesen hechos conformes a la imagen de su Hijo, para que él sea el primogénito entre muchos hermanos. 30 Y a los que predestinó, a estos también llamó; y a los que llamó, a estos también justificó;*

Eso significa que nunca lo hizo. Es posible que en la carne haya actuado el pecado, pero en realidad no había pecado en Ud. Porque siempre fue creyente. Siempre hay algo en Ud., siempre lo miró a Él. **30** *Y a los que predestinó, a estos también llamó; y a los que llamó, a estos también justificó; y a los que justificó, a estos también glorificó.*

Entonces, ¿cuál es esta imagen de Su Hijo? ¿Tenemos que tener barba, usar sandalias y vivir una vida santa como un monje? NO, tenemos que vivir por la misma Fe por la que Él vivió.

Gálatas 2:20 Pablo nos dice: "*Con Cristo estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, mas vive Cristo en mí*"; Entonces, cómo voy a vivir de nuevo, habiendo muerto a mí mismo, y Pablo continúa, *y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe* (en la Revelación) *del Hijo de Dios, el cual me amó y se entregó a sí mismo por mí.*

Por lo tanto, debo vivir por Su fe, entonces, como **Romanos 8:29** nos dice, debemos ser **conformados a Él**, a Su Vida, a Su Fe.

Entonces, ¿por qué tenían que ser pastores? ¿Por qué? Fueron los pastores los que nos condujeron a Él. Y Él es la fuente de la Vida, el verdadero don de Dios para nosotros. Ahora, ¿ven?, estas no eran una organización de clérigos. No eran teólogos. No lo eran, la UPS engreída y los alcaldes y lo que sea. Eran pastores humildes, lo cual es un tipo de los profetas de Dios, que Él siempre envió. Y ahora es un tipo de ministerio quíntuple.

No el cordero que fue inmolado delante del mundo por nuestros pecados. No fuimos guiados a Él, porque la justificación dijo que nunca pecamos, porque el pecado es incredulidad, *y el que es nacido de Dios no puede pecar, porque no hay pecado en él. No hay incredulidad.*

Entonces, ¿por qué tuvieron que ser pastores los que nos condujeron a Él y a Su Fe? Bueno, un pastor es aquel que lidera, Él no se contenta con simplemente ponerse en cuclillas en un pedazo de tierra y esperar que sus ovejas se queden en un solo lugar, si él hace la hierba fresca, la buena comida se volverá sobre pastoreada y la misma comida, que fue una bendición para las ovejas hoy, mañana por el sobrepastoreo se convertiría en su maldición, y su muerte. Ahora no habrá nada allí para que se alimenten.

Por lo tanto, el pastor no es una persona contenta y perezosa, porque si satisface fácilmente, entonces las ovejas están condenadas a morir de hambre. Por lo tanto, Dios lo hizo para que no estuvieran contentos. Y él los lleva a un pastizal, y comen y se regocijan por su comida, pero eso debe cambiar de día en día, de pasto en pasto, para que no se contenten y pasten en exceso. Y la hierba buena de hoy se convierta en la desnutrición de mañana.

¿Ven Uds.?, cuando el Hermano Vayle salió de la escena o el Hermano Branham salió de la escena y la gente como que tomaron el manto, por así decirlo, y ellos piensan, bueno, yo sólo estoy predicando lo que el Hermano Branham predicó. Yo sólo estoy predicando lo que el Hermano Vayle predicó. Si no ven la palabra hoy, están perdidos. Han sobrepasado la gracia.

Entonces, él les da el ejemplo y escuchen, Dios hace al hombre tal como es. Quiero decir, lo siento, pero cada campana que suena, cuando tiene una canción navideña y todos tienen una campana y hacen lo suyo, cada campana se hace diferente y está hecha para dar un sonido determinado. Y entonces, cuando da un sonido determinado, encaja en el curso de lo que Dios tiene.

Entonces, él los guía con el ejemplo y se convierte en el que se levanta a buscar nuevos pastos, y ellos simplemente lo siguen. Entonces, ¿por qué tenían que ser pastores? Dios los hizo para guiar a otros a Su presencia. Eso es lo que hicieron los pastores en aquel día. Ellos vinieron del campo, fíjense en el campo, del campo misionero. Ellos vinieron del campo y

vinieron a Su Presencia.

Ahora yo quiero hablar del primer pastor. Echemos un vistazo a Adán. Dios dijo: Coman del Árbol de la Vida y Vivan. Miren solo a la columna de fuego, y no miren al conocimiento y a lo mucho que saben sobre cualquier cosa, porque el día que coman del conocimiento ese es el día en que Uds. mueren.

En el momento en que quiten los ojos de la columna de fuego que les guía día a día por su comida es el día en que Uds. mueren.

Pero él apartó sus ojos de la Columna de Fuego y siguió a su esposa en pos del conocimiento, y el día que apartó sus ojos de esa Columna de Fuego es el día en que la muerte se impuso a la raza humana. Y así, Dios le dio que se vistiera con pieles de oveja. Fíjense en que Pieles de Oveja, el pastor. ¿Por qué pieles de oveja? Porque lo que ahora llevaba puesto, le señalaba la Vida del inocente que estaba por venir. Se le señaló el único camino de regreso a la vida, a través de Su hijo Jesús.

Veamos entonces a otro pastor. Echemos un vistazo a Moisés. Él solo pensó que como general él podía guiar a los hijos de Israel de vuelta a la vida. Entonces, Dios le dio un período en el que lo vistió con pieles de oveja, como un pastor, porque fue totalmente rechazado como general.

Y lo vistió con la misma ropa que su padre Abraham, otro gran pastor que tenía grandes rebaños y el gran pastor de su tiempo, y tenía muchos rebaños. Y Él iba a ser y es el Padre de nuestra fe.

Ahora, a Moisés se le enseñó a seguir la columna de fuego y vivir. Cuando la Columna de Fuego se movía, todo el pueblo se movía, todo el rebaño se movía con él, y fíjense que en realidad estaban llenos de vida. Sus zapatos nunca se desgastaron. Su ropa nunca se desgastaba. Tenían comida todos los días, tenían agua todos los días. Y entonces, mientras tuvieran sus ojos en la columna de fuego, vivirían eternamente. Es decir, vivían todos los días renovados.

Donde la columna de fuego se detenía, ellos se detenían con ella. Pero debían mantener sus ojos en la columna de fuego para vivir. Se les dijo que miraran y vivieran. Y Dios vindicó que ellos estaban observando Su Columna de fuego por medio de señales y milagros. Ahora noten cómo la Biblia dice que Moisés entendió los caminos de Dios, pero el pueblo solo vio las señales de los milagros.

¿Ven?, la gente estaba viendo la cosa equivocada.

Pero entonces Moisés fue tomado de ellos, y Josué, quien era un tipo del Espíritu Santo hoy en día, continuó siguiendo esa misma columna de fuego. Pero una vez que los condujo a la tierra prometida, pronto apartaron sus ojos de la Columna de Fuego, ¿y adivinen qué? Y ellos empezaron a morir de nuevo.

Entonces Dios les envió otra vez a Elías, y lo vistió también con pieles de oveja. ¿Se dan cuenta de eso? Un pastor les mostró el camino de regreso a la vida dándole una vida llena de vindicación en el poder de la columna de fuego, sin embargo, pronto apartaron sus ojos de la columna de fuego y murieron. Les dijo que Dios no estaba en el relámpago ni en el trueno. En otras palabras, él no estaba en las señales y prodigios, sino en una voz pequeña y apacible. Las cosas estaban cambiando. Dios quiere trabajar con nosotros individualmente, y ellos olvidaron lo que los llevó al Dios que era Sobrenatural, al abandonar y rechazar ese mensaje de esa voz apacible y delicada, y luego perecieron una vez más.

Wow, Uds. saben, lo siento, pero Einstein dijo que, si Uds. siguen cometiendo el mismo error una y otra vez, haciendo lo mismo, pensando que van a cambiar, él dijo que eso es una señal de locura.

Entonces, Dios les envió a otro hombre, Juan el Bautista, y lo vistió con ropas de pastor y pieles de oveja, mostrando tal como lo hizo al vestir a Adán delante de él, y a Abraham, y a Moisés, y a Elías, que al seguir la Columna de Fuego lleva a la vida. Entonces, él señaló esa columna de Fuego y nos mostró que la Columna de Fuego ahora descansaba en un lugar, y eso estaba en el hijo de Dios. Bien, ahora tenemos un punto focal, en realidad tenemos una manifestación visible al cual poner nuestros ojos.

Y Él dijo: "Yo veo que los cielos se abrieron y el propio Espíritu de Dios fue visto como una luz, la Columna de Fuego, como una paloma y descendió y ahora ha descendido y Vive en Su Hijo. Él permanece en Él. Ahora, síganlo.

Y lo hicieron por un tiempo, pero una vez se denominaron durante los siglos y se contentaron con pastar donde había comida para ese día, pero luego la comida se secó y pronto murieron. Eso es lo que hace la denominación.

Marcos 14:27 porque escrito está: *Heriré al pastor, y las ovejas serán dispersadas.*

Y así lo hicieron. Entonces, Dios una vez más nos envió un pastor, en nuestros días, a quien Dios identificó que era su pastor al vindicar, que Él estaba en la presencia de Dios, y que estaba en Su Columna de fuego, y para mostrar que Él también era el pastor del rebaño de Dios, Él lo vindicó con Su Presencia, e incluso tomó Su foto mostrándonos que Su columna de fuego estaba de regreso y nuestro camino hacia la Vida.

Y mientras miraba las cabras montesas y las ovejas montesas en la pared de su estudio en Tucson, Arizona, la semana pasada, y las muchas cabezas de ovejas e incluso antílopes que son un tipo de oveja, yo me di cuenta de que él también fue identificado por Dios como nuestro pastor y su trabajo era guiarnos a la Columna de fuego como todos los demás pastores lo habían hecho antes que él. Acabábamos de escuchar el sermón del Hermano Branham "**Por qué tenía que ser pastores**", en North Side Fellowship, cuyo pastor era el Hermano Vic Berna.

Así que, con eso en mente, yo quiero compartir con ustedes acerca de esta gran Columna de fuego, que los pastores y los reyes magos, todos ellos siguieron **al Gran Pastor de nuestra Fe**. No fue un bebé al que Dios los guio. Era una Vida, una semilla de ejemplo, Él los guio a ser nuestro modelo. Ese ejemplo es la fuente de la Vida, porque debemos vivir por la fe, por la revelación del Hijo de Dios y vivir. Por lo tanto, es este don de la Fe por el que debemos vivir. Era Su Fe.

40 El Único Lugar Provisto Por Dios Para La Adoración 65-1128.1M *"Yo creo que la iglesia está comenzando a oír el Mensaje, (eso es maravilloso) y está comenzando a entender... (Eso es aún mejor). Pero amigos, escuchen: **Tenemos que permanecer en la Presencia del Hijo, tenemos que ser madurados. Nuestra—nuestra fe no ha madurado.** (Nuestra revelación no está madura.) **Intelectualmente estamos escuchando el Mensaje que Dios nos ha dado, y mirando las señales que Él nos ha mostrado, y probándolo por la Biblia, que así es; pero, ¡oh, cómo le hace falta a la iglesia permanecer en Su Presencia hasta ablandarse, Uds. saben, como lo hizo el Hermano Don justo antes de morir. Como lo hizo el hermano Vayle justo antes de morir. ¿Ven? y se endulce en el Espíritu para poder ser lavada! A veces al hablar el Mensaje, uno se vuelve duro, al tener que introducirlo de esa manera; porque hay que remachar el clavo para que agarre.** Pero cuando la Iglesia*

lo capte, los Elegidos serán llamados fuera y separados, estando entonces en la Presencia de Dios; yo sé que será algo semejante a como era la gente allá, cuando se efectúe su Rapto. Entonces, ¿ven, cómo Dios tuvo que cambiar las cosas para él?

Y por eso tenían que ser pastores. Debían conducirles a la Presencia de Dios, Su Columna de Fuego. Al igual que los pastores fueron guiados hacia Él por la misma Columna de Fuego. Por eso yo quiero hablarles de este gran don de Dios para nosotros, que es el don de la vida eterna que recibimos por el don de la fe. Un don de la revelación.

Romanos 12:3 "Digo, pues, por la gracia que me es dada, a cada cual que está entre vosotros, que no tenga más alto concepto de sí que el que debe tener, sino que piense de sí con cordura, conforme a la medida de fe que Dios repartió a cada uno.

Ahora, si un hombre bestia, ¿está Ud. familiarizado con un boxeador llamado Mike Tyson? Mordió una de las orejas de su oponente y se convirtió en una especie de bestia. Se hizo todo tipo de tatuajes y esas cosas. Bueno, Tucker Carlson lo estaba entrevistando y dijo algo asombroso para un hombre bestia.

Le hizo la pregunta: ¿Alguna vez alguien se le ha acercado y se ha burlado de Ud. y se ha burlado de Ud. y de esto y aquello? Él dijo que sí, Él dijo, bueno, ¿qué pasaba por su mente? ¿Se enoja mucho? Quiere darle un puñetazo. Dijo que no, él dijo. Cuando me doy cuenta de que solo soy un hombre, él dijo, si estoy pensando que soy de élite, que estoy por encima de esto, entonces me enoja. Pero si me doy cuenta de que soy un hombre como él, entonces no pienso nada al respecto.

Y como ven, dice el apóstol Pablo, no nos envanezcamos en nuestra revelación. Uds. saben, Uds. son hijos de Dios, no se envanezcan. No se envanezcas más de lo que deberían pensar, ***sino que piense de sí con cordura, conforme a la medida de fe que Dios repartió a cada uno.*** Una medida de revelación.

Ahora, esta palabra "***repartió***" (como Dios hizo a cada hombre) es la palabra ***merizo*** y ***significa dividir en partes, y dar, por lo tanto, compartir. En otras palabras, significa repartir.***

Ahora, ***la fe es un don de Dios*** para cada uno de nosotros que creemos. Y como cualquier verdadero Padre, Él quiere que seamos felices, bendecidos y satisfechos. Por lo tanto, Él nos da dones. Y siendo este tiempo de Navidad y parece que celebramos el Nacimiento de Cristo dando dones, porque Dios dio Su don de Su Hijo. Me gustaría tomar el Mensaje de esta mañana sobre este tema.

Pero si nos mantenemos en el mismo canal de pensamiento que hemos estado estudiando del Mensaje, ***El Único Lugar Provisto Por Dios Para La Adoración***, y siendo tiempo de Navidad, sabemos que Jesús fue el don de Dios para el mundo. Por lo tanto, me gustaría ver este tema de la Fe de una manera diferente a como lo hemos visto antes.

Como Uds. ven, ***la fe, que es una revelación, es un don de nuestro Padre.*** Ahora, siendo que es un don, significa que es inmerecido para Ud. Es un favor. Está bien, se le acaba de dar ese don. No se lo ha ganado, es inmerecido. Se lo acaban de dar.

Y la Fe o Revelación es un don, y sólo puede venir de Dios. Uds. no pueden obtenerlo estudiando la Palabra, Uds. no lo obtienen por medio de la imposición de manos sobre Uds., y Handa Mashanda (Buen Trabajo –Trad.). Ahora era un burro y ahora es un humano. No. Ni siquiera lo consiguen sentándose bajo el ministerio correcto. Uds. dicen: Oh, yo lo conseguí porque me senté debajo del Hermano Vayle. No, lo siento, pero muchas personas que se

sentaron bajo el Hermano Vayle no tienen ni idea. Todavía están en los Super Bowls (Evento Musical y Evento Deportivo – Trad.) y esto y aquello. Todavía están en el mundo.

No se puede conseguir estudiando la palabra. No se consigue por la imposición de las manos. Ni siquiera se lo consigue sentándose bajo el Ministerio correcto.

La fe, o revelación, es un don, y solo puede venir cuando Dios le da Su Espíritu para que puedan recibir Su revelación. Pero, así como la revelación o la fe es un don de Dios, tiene que ser usada para nuestro uso y disfrute. Ahora yo sé que me emociono cada vez que uno de los hermanos comparte una cita y leo esa cita y yo, oh hombre, solo quiero dar vueltas en círculos. Realmente es mucha alegría.

Ahora los regalos vienen en todas las formas y tamaños. Les damos a nuestros hijos regalos con muchos propósitos diferentes en mente. Algunos regalos son para su educación, como libros y ciertos tipos de juegos, mientras que otros regalos se dan para su recreación y disfrute, como bicicletas, patines y esquís. También les damos a nuestros hijos regalos de ropa, comida y tal vez música y por varias otras razones.

Entonces, como Uds. ven, los regalos son de uno a otro, y al hacerlo queremos traer alegría y satisfacción a la persona a la que le damos los regalos.

Y así es con nuestro Padre Celestial. Y así, esta mañana examinaremos este Don de Fe que Él nos ha dado a cada uno de nosotros y veremos las muchas razones y usos diferentes para los que podemos usar nuestro don de Fe o Revelación.

Efesios 2:8 *Porque por gracia sois salvos por medio de la fe* (¿Qué es esto?, por medio de la revelación); *y esto no de vosotros, pues es don de Dios*; (Entonces qué es don de Dios, dice) **nuestra fe es un don de Dios, pues** (hablando de fe) *es don de Dios*; Es revelación.

I Pedro 4:10 *Cada uno según el don que ha recibido*, (¿y cuál es el don? Él dijo: La fe es el don, y sabemos que es una revelación) *minístrelo a los otros*, (Que alguien le dé una caja de dulces. ¿A qué les dedica? Lo comparte. Alguien le da una caja de nueces. ¿A qué les dedica? Lo comparte. Como ven, para eso es) *como buenos administradores de la multiforme gracia de Dios*.

64 Probando Su Palabra 64-0816 *Ahora, también existe un proverbio antiguo que dice: “Pruébalo, y yo lo creeré”. Ahora, tienen un estado, uno de los estados en nuestra nación, que tienen este lema: “Yo soy de Missouri, muéstramelo”. ¿Ven? En otras palabras: “Pruébamelo, yo soy de Missouri”. Pero esto no siempre funciona, por cuanto Dios, en toda edad, ha cumplido y ha probado la obra que Él ha designado para cada edad, y la ha hablado en Su Palabra. Y cada vez que la Palabra de Dios ha sido probada en cada edad, la mayoría la ha rechazado.*

Ahora, ¿cuánta gente, si dijera, aquí hay un montón de boletos de los Bengals, cuánta gente lo rechazaría? Solo aquellas personas que dicen, oye, yo sigo sosteniendo el día de reposo, muy bien, yo no voy a ir a esas cosas el domingo. Pero todo el mundo, si digo que está bien, el partido es el sábado. Oh, lo tomaré, lo tomaré. Me llevo a todo el mundo y se va a llevar el regalo. ¿Por qué no toman el don de Dios? Se lo ofreció.

Entonces: “Pruébamelo, y yo lo creeré”, no es cierto. **Ud. solo puede tener fe a medida que Dios le da fe. Fe es una dádiva de Dios.** Por más religioso que Ud. sea, sin embargo se necesita la...Ud. necesita tener fe. Y si Ud. es un Cristiano, su fe solamente puede descansar en la Palabra comprobada de Dios.

Ahora, la mayoría de las personas nunca rechazaría un regalo, ningún regalo, pero este don lo rechazan porque sin tener el Espíritu de Dios en nosotros, no entendemos lo que realmente es este don y lo que hará por Ud.

Si yo dijera que yo tengo una porción y que va a vivir para siempre con esa porción, entonces la mayoría, probablemente el 100% de la gente diría déjenme beber esa porción. Pero si yo digo, bueno, en realidad esa porción es revelación en Su Palabra, ¿cuántas personas dirían, bueno, démela, no lo harán? No es una solución rápida para ellos.

En **Romanos 12:3**, vemos que *conforme a la medida de fe que Dios repartió a cada uno*.

Solo tener un pedacito es todo lo que se necesita. ¿Ven?, pueden poner 100 millones de espermatozoides en la cabeza de un alfiler. Muy bien. Así que no se necesita mucho, ¿correcto? Bueno, si Dios le ha dado una medida, tiene una medida. Eso es todo. El Hermano Branham dijo que la medida es que Ud. puede crear mundos e ir a vivir en ellos. Así de grande es esa porción.

Y, sin embargo, el apóstol Pablo dijo que, si tuviéramos la fe del tamaño de un grano de mostaza, podríamos mover montañas. Pero, sin embargo, también dijo que teniendo toda la fe para que pudiéramos mover todas las montañas.

Y Jesús dijo en **Mateo 17** *que si tuviereis fe como un grano de mostaza*, (una pequeña partícula de ella), *diréis a este monte: Pásate de aquí allá, y se pasará; y nada os será imposible*.

Luego el Apóstol Pablo en **1 Corintios 13**, habla de *tener toda la fe para que podamos mover montañas*, (es la misma cosa. Ya sea que se tenga un montón de eso o si tiene un poco de eso. Es todavía vida, y, por lo tanto, vemos que ya sea que se tenga un poquito de Fe o) *teniendo Toda la Fe* (hará la misma cosa. Entonces, ¿por qué se anhela *toda la fe* cuando tener una pequeña porción es todo lo que se necesita?)

No es el tamaño de la Fe o la revelación lo que está en cuestión, entonces, ya que cada hombre... El Hermano Branham dijo que esa viejita de Wash sólo tenía una/tres cintas/s. Así que no se trata de cuánto se tiene, sino de lo que se hace con lo que se tiene. Por lo tanto, ya que a cada hombre se le da una medida de Fe, y realmente no importa en qué grado o cantidad Ud. tenga. Pero lo que realmente importa es si la usa lo que tiene.

Entonces, ¿qué importa si tengo toda la fe o solo la de un grano de mostaza? Ambos pueden mover la misma montaña. Y entonces, no es en la medida en que debemos esforzarnos, todos recibimos *una medida del mismo Padre*.

Últimamente no le doy a cada uno de mis hijos los mismos regalos en Navidad, lo hago. Pero cuando eran pequeños, si les daba la misma muñeca por la que ellas se peleaban, de quién era realmente la muñeca. Por lo tanto, solo les doy a cada uno lo que sería satisfactorio para ellos y para sus cumpleaños. Yo trato de darles a cada uno un regalo diferente de igual valor porque un regalo es del corazón y como padre se trata de satisfacer los deseos de cada uno de los hijos. Y como cada hijo es diferente y puede tener gustos diferentes y gustos y disgustos, le da a cada uno de ellos que satisfaga el deseo lo mejor que pueda, dependiendo de sus circunstancias particulares.

Yo recuerdo cuando Elisabeth era solo una bebita. En su primera Navidad, yo le regalé una muñequita. Y a medida que cada una de mis hijas salía, habían deseado muñecas, así que eso fue lo que yo les daba. Ahora con los chicos, es diferente. Uno podría querer un camión volqueta y el otro un juego de pistolas de vaquero o algo más. Cada niño tiene diferentes deseos y necesidades, y tratamos de satisfacer estas necesidades lo mejor que podemos.

Y al tratar de cumplir sus pequeños deseos, les damos regalos. Esta es una forma en que nos expresamos con ellos y les hacemos saber que nos preocupamos por ellos, y así es como nos relacionamos con ellos. Y nuestro Padre celestial no es diferente. Este don de fe, o revelación, es la forma en que Él se da a conocer a cada uno de nosotros.

Santiago 1:17 *Toda buena dádiva y todo don perfecto desciende de lo alto, del Padre de las luces, en el cual no hay mudanza, ni sombra de variación.*

Ahora, no solemos dar a nuestros hijos regalos que no queremos que utilicen. De hecho, no decimos oh, este es un hermoso regalo. Es un regalo maravilloso, pero ¿sabes qué? Pongo en el estante y tal vez algún día valga más dinero. Nosotros no hacemos eso. Ahora, tal vez como adultos podríamos hacer eso porque estamos invirtiendo, pero no lo hacemos con nuestros hijos.

De hecho, a veces les damos regalos que nos hubiera gustado tener cuando éramos jóvenes. Mi madre me dijo que mi padre me había comprado un juego de electrónica para construir un sistema de intercomunicación cuando yo tenía 3 años. ¿Se imaginan eso, hermano Josh, dándole a su hijita un intercomunicador y diciéndole que se divierta construyéndolo? Bueno, no lo recuerdo, pero ella dijo que lo obligó a llevarlo de vuelta a la tienda. Pero, ¿no es eso lo que Dios está haciendo cuando nos da fe o revelación?

En otras palabras, mi papá era ingeniero eléctrico, por lo que su mente era la de ingeniero eléctrico. Entonces él quería que yo fuera ingeniero eléctrico. Así que me regaló un aparato electrónico para construir un sistema de intercomunicación a la edad de tres años. Y ahora yo desearía haber recibido ese regalo. Tal vez mi vida hubiera sido un poco diferente.

Él nos da lo que necesitamos para conocerlo a Él y Sus opiniones, valores y juicio. Y mi padre era ingeniero eléctrico antes de ir a la escuela nocturna para convertirse en abogado. Supongo que tenía un deseo por mí y por eso me dio un regalo para dirigirme hacia las cosas que él valoraba. Por lo tanto, los regalos tienen todo tipo de usos. Pero lo principal es que los regalos son para usar.

Damos regalos esperando que sean utilizados. A nadie le gusta dar un regalo sabiendo que lo pondrán en un rincón en algún lugar fuera de la vista, o tal vez simplemente se lo pasen a otra persona y le digan que este regalo es suyo. De hecho, si damos un regalo y la persona simplemente se lo pasa a otro, entonces sabemos que no tiene ningún valor para la persona. Pero Uds. ven, damos regalos como un medio para expresarnos y, por lo tanto, los damos en anticipación de que los usarán. Ahora recuerden eso a medida que avanzamos en este estudio, porque yo deseo mostrarles muchos usos para su Fe en esta Mañana.

Por lo tanto, la verdadera cuestión que debemos considerar es esta. **La fe no vale nada a menos que se use.** Se nos ha dado para que lo usemos. Hay que aplicarlo. Y **cuando se use, producirá en Ud. lo mismo que se pretendía que hiciera.** Al igual que he mencionado sobre la lata de pintura. Si tiene la lata de pintura y no la aplica, sacarla y enrollarla en la pared, si solo dicen, oh, saqué esta lata de pintura. Haré rodar la lata en la pared y mi pared estará pintada. Uds. saben, tiene un pequeño tornillo estropeado en alguna parte.

Entonces la Fe **tiene una meta.** Como dijimos antes, *la Fe es la certeza*, La Revelación es la certeza *de las cosas que esperamos fervientemente.*

Y así, si es la certeza de las cosas que esperamos sinceramente, entonces tiene que ver con las expectativas. Entonces la Fe **tiene una meta. Tiene una expectativa.**

Ya sea que su Fe sea solo una pequeña fe como una semilla, o que posea toda la fe. Ambos producirán el mismo resultado. Entonces podemos decir que la Fe tiene un resultado, una expectativa, una meta. Y entonces, tenemos que enfocar nuestra Fe en la Meta que tenemos entre manos. Porque la fe sin esperanza no vale nada.

La fe sin una expectativa final no vale nada. Y puesto que la Fe, una revelación, es colocada dentro de nosotros para nuestro propio uso, entonces tiene que ser usada. Ahora, si Dios pone **la Fe de Su Hijo** en nuestros corazones para movernos y motivarnos, entonces seguramente cuando no estamos operando en el reino de la Fe, no podemos agradecerle a Él. Él nos está entrenando para ver lo que haremos con nuestra fe.

¿Ahora saben qué? A mí me regalaron una bicicleta cuando yo era niño y el caso es que se equivocan con el regalo que Dios les da. Ud. puede cometer errores, al igual que yo podría cometer errores. Tenía seis años y ni siquiera sabía cómo subirme a la bicicleta.

Así que me sostenían la bicicleta y me subían a la bicicleta. Luego me daban un empujón y yo empezaba a bajar por la carretera y estaba muy contento porque estaba montando en bicicleta por primera vez hasta que el chico que estaba a mi lado también estaba montando por primera vez y no sabíamos cómo conducir. Así que finalmente esas dos motos se juntaron y chocamos. Bueno, me lastimé y me hice algunos cortes y moretones y cosas así. Pero Uds. saben lo que aprendí de eso. Ven que se aprende de los errores. Pero el regalo sigue ahí, y es para ayudarnos, porque todo padre quiere que su hijo esté coordinado, quiere que sea capaz de usar sus músculos y todo lo demás y usar su mente sobre sus músculos y aprender a hacer las cosas. Por lo tanto, hay que usarlo.

¿No dijo Jesús mismo: "**Ciertamente no haré nada hasta que mi Padre me lo revele primero**"? Esta es la razón por la que el hermano Vayle ha predicado tan diligentemente sobre la **fe pasiva** todos estos años. Él predicó que pudiéramos llegar al lugar donde esperaríamos en el Señor.

Entonces Uds. ven, podría haber esperado hasta los 10 años y andar en bicicleta entonces. Probablemente lo habría hecho mejor. Pero ven, eventualmente aprendí a los seis años, y tenía cuatro años por delante hasta los 10 años.

¿Ven? **la Fe pasiva espera la promesa.** *La Fe Pasiva es paciente*, y por lo tanto es Madura. La fe se apodera de Ud., y descansa sobre esa Revelación, sabiendo que *Aquel que hizo la promesa seguramente terminará.* ¿Adivinen qué? No tienen que hacerlo. Él lo está haciendo por Ud. Es Dios en Ud. el que está obrando, tanto el querer y como el hacer. Así que lo que Él ha comenzado a hacer, Él lo va a terminar.

Santiago 1:3 "sabiendo que la prueba de vuestra fe produce paciencia".

Piensen en eso, en la prueba de su revelación. Yo pensé que se suponía que iba a producir en mí, un Hermano Branham. Y me va a hacer como el Hermano Branham. ¿Saben qué? No pasaron por todas las pruebas por las que él pasó. Así que tal vez si tiene esas pruebas, termine en el mismo lugar porque tiene el mismo mínimo de fe. Ahora, él podría tener más fe porque él tenía una medida diferente, pero no importa porque los suyos han producido la misma cosa, ¿ven Uds.?

sabiendo que la prueba de vuestra fe (Revelación) produce paciencia. 4 Mas tenga la paciencia su obra completa, para que seáis perfectos y cabales, (en otras palabras, sean maduros, completos y enteros), *sin que os falte cosa alguna.* Y ahí está la llave.

La fe es obrar una madurez en nosotros a través de la paciencia. La paciencia es la única

característica verdadera de una persona madura. Están dispuestos a esperar porque tienen fe, revelación y confianza en la promesa. Y entonces, cuando esperamos pacientemente la promesa, esta espera es en realidad un acto de fe. Estamos expresando una revelación. Es, pues, un acto pasivo, que ha ido a parar a la cosa activa.

Ahora, *Dios nos ha dado a cada uno de nosotros una medida de Fe* y no importa cuál sea nuestra medida si todos pueden mover las mismas montañas. Por lo tanto, lo importante es que mantengamos nuestra Fe activa. Por lo tanto, aprendamos a usar esta Fe, esta revelación, este regalo que todos hemos recibido.

Jesús dijo: "*Ciertamente el hijo no puede hacer nada por sí mismo, a menos que el Padre se lo muestre primero*". Por lo tanto, tenemos que usar nuestra fe solo en aquello para lo que Dios nos ha mostrado que la usemos. Y entonces, si Él es Aquel que nos ha dado nuestra medida de Fe, entonces ¿no será Él quien nos muestre cómo usarla y cuándo usarla? Entonces le toca a Él ayudarnos a ejercer esta Fe que Él nos ha dado.

No es que yo esté tratando de decirles que no debemos ser perezosos con nuestra Fe, pero enfrentemos la realidad esta noche. Él nos da la medida de Fe que poseemos. Él asigna a cada uno una cierta medida, sin embargo, en realidad no importa qué medida tengamos porque todos hacen lo mismo. La misma electricidad enciende esas luces, pero también enciende mi pantalla, enciende eso, enciende esas luces. Se oye el calor soplando. Es la misma electricidad, ¿correcto? Lo hará todo. Todo tiene el mismo respaldo y, por lo tanto, el mismo poder.

I Pedro 1:7-9 "*para que sometida a prueba vuestra fe, (la prueba de su revelación), mucho más preciosa que el oro, el cual aunque perecedero se prueba con fuego, sea hallada en alabanza, gloria* Ahora, la alabanza es la ofrenda del fruto, todos los labios alaban su nombre, *y honra* (honra, habla de tomar el asiento más bajo) *y Gloria*, es la mente misma de Dios, sus opiniones, los valores y juicios, *cuando sea manifestado Jesucristo*, Y la aparición de Jesucristo ha sucedido.

Por lo tanto, vemos aquí que va a haber una prueba o una prueba de la fe, o de la Revelación. El resultado de esta prueba realmente producirá en Ud., **alabanza, honor y gloria**.

Entonces, entonces la prueba, como dijo Santiago, producirá paciencia, y cuando la paciencia tenga su obra perfecta, producirá un hijo de Dios completamente maduro a la imagen misma del Padre, tal como lo fue Su Primogénito. Recuerden, **Jesús** mismo, (el primogénito de Dios), aprendió la obediencia (*así que nosotros aprenderemos la obediencia*) a la Palabra de Dios por las cosas que Él sufrió.

Ahora, esta palabra "**sufrió**" es una palabra que significa "**sufrir maltrato**" o "**ser maltratado**" **a causa de la Palabra**.

Por lo tanto, vemos que la prueba de su Fe es exactamente eso. Su fe ha sido puesta a prueba. Dios le coloca en situaciones debido a su fe, a su Revelación, para ver cómo utilizará su Fe de revelación. (**No olviden que la fe es una revelación**). Recuerden a Daniel en el foso de los leones y a los tres jóvenes hebreos en el horno de fuego.

Todos ellos poseían la revelación de su hora, y así Dios los probó por medio de ella. **La Revelación que posee es su Fe**. Y, por lo tanto, con el fin de que usted lo use y lo aplique, Dios permite que cierta aflicción y sufrimiento se presente en su camino debido a su posición en la fe / Revelación. Como una bicicleta. Se lo da a su hijo y espera que lo use. Por lo tanto, pasa por una prueba tras otra hasta que puede usarlo sin manos.

Por lo tanto, el sufrimiento es el resultado de que ya posee Fe. No está sufriendo porque no tiene fe. Está sufriendo porque tiene fe. ¿Ven?, es bueno saberlo. Dios está complacido con su fe. Así que Él le da un poco más de pruebas para ver cómo va a manejarlo, y le pone en el lugar de tener que confiar solo en su Fe para salir adelante. Eso es exactamente por lo que pasaron Sadrac, Mesac y Abednego. Hemos visto que eso es por lo que **pasaron Daniel, Moisés, Abraham** y todos los profetas de Dios.

Cada uno tuvo que pasar por una prueba de Su Fe, una prueba de Su Revelación. La prueba vino a causa de la Revelación que él tenía y así aprendió a esperar en Dios y a su debido tiempo, cuando Dios trajo Su Fe para probarla de nuevo, hizo que la Revelación energizara su propia fe.

La Fe le es dada para ser usada. Pero no puede usarlo para cualquier propósito. Debe ser por elección de Dios y de acuerdo a Su tiempo. Pero créanme cuando les digo esto: Si **Dios les ha dado esta medida de Fe, entonces Él les** dará muy seguramente como les dio esta Fe, Él la probará y hará que les sea útil. Así que, cuando entre en las pruebas de la fe, de la revelación, simplemente déjense llevar y dejen a Dios.

Es como lo vemos en las películas. Saben que la fuerza le acompaña. Solo ríndanse a la fuerza. Bueno, eso es un despegue de la Biblia. Solo ríndanse a Dios. Dejen que Él les mueva. Él les mostrará las cosas que vendrán. De acuerdo. Cuando el Espíritu Santo venga sobre ustedes, Él les mostrará las cosas que han de venir.

Hebreos 11:1 *Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve.*

Ahora, al examinar esta escritura, vemos que la palabra certeza significa seguridad, y en **Hebreos 1:3** se usa también como la misma persona y naturaleza de Dios.

Vemos entonces que no es sólo una seguridad para Ud. mentalmente, sino que es la naturaleza misma de que tenga confianza. En otras palabras, se apodera de todo su carácter y le cambia de una criatura confusa de circunstancias a una que está segura y confiada y hace todo con un propósito en mente. No es como si el atletismo pusiera a prueba su habilidad. El Hermano Branham no pensaba en su habilidad cuando alguien se acercaba para orar por él. Él acaba de decir eso: Su palabra dice que él ha sido sanado. Pongo mis manos sobre él. Está sanado. Eso es fe. Ya ven Uds., no es que yo haya reunido una reunión. Sea sano, ¿saben? No, simplemente. Él solo sostuvo a la niña en sus brazos, oraba para que Dios le diera ojos, y Él le daba ojos. Ese es Dios. Muy bien.

Vemos entonces que no es sólo una seguridad para Ud. mentalmente, sino que es la naturaleza misma de que tengas confianza. Ven, puedo decir esto. ¿Cuántos aquí tienen fe en el cambio del cuerpo? Sí. Yo tengo muchas ganas cada día. Yo miro con tanta anticipación que no me importa si muero o vivo. Voy a conseguir mi cambio. Voy a conseguir mi cambio. Voy a volver a tener 22 años o 20 años otra vez por el resto de mi vida. Voy a tener cabellos en la cabeza. Voy a tener un cuerpo delgado. Voy a ser lo que siempre he querido ser. Pero no podía hacerlo solo.

En otras palabras, se apodera de todo el carácter y le cambia. ¿Y por qué creo eso? Porque Dios lo dijo. Es muy sencillo. Dios lo dijo. Por lo tanto, yo lo creo. Eso lo resuelve. En otras palabras, se apodera de todo su carácter y le cambia de una criatura confusa de circunstancias a una que está segura y confiada y hace todo con un propósito en mente.

Ya no solo es reaccionario en su esfuerzo cristiano, sino que se vuelve proactivo. Tiene un propósito detrás de lo que hace, o tiene un propósito en lo que hace. Tiene un plan que está diseñado para Ud., y simplemente lo sigue. Sigue el plan, por así decirlo.

Amplificado: *La fe es la certeza* (En otras palabras, la Revelación es la certeza), *(la confirmación, el título de propiedad)* (Bueno, cuando les doy el título de propiedad, es todo suyo. Ahora solo hay que tener paciencia para el cierre. Correcto.) *de las cosas que esperamos o esperamos fervientemente, siendo la prueba de las cosas, no vemos y la convicción de su realidad, la fe percibe como un hecho real lo que no es la prueba de las cosas.* Eso no es revelado por los sentidos.

Es por eso que mi oración por mi esposa, no es por sus cinco sentidos. Mi oración por ella es por el sexto sentido, para que esté ella tan sintonizado con Dios, que ni siquiera necesite los cinco sentidos.

Habacuc 2:4 *He aquí que aquel cuya alma no es recta, se enorgullece; mas el justo por su fe vivirá.*

Mateo 8:26 *Él les dijo: ¿Por qué teméis, hombres de poca fe?* Fíjense en la asociación entre no tener fe y tener temor. *Entonces, levantándose, reprendió a los vientos y al mar; y se hizo grande bonanza.* Por lo tanto, vemos que la fe carece de temor, ya que el temor es causado por no estar seguro.

Cuando Dios me dijo que me hiciera cargo de las reuniones y yo no sabía cómo hacerlo, ¿cómo se detiene una tormenta para hacerse cargo de la reunión? Pero, ¿saben qué? Simplemente yo obedecí. Y yo comencé a caminar hacia el púlpito y la primera cosa que Él me mostró fue a Jesús en la gran tormenta en el mar y Él calmó los mares. Wow, esto es realmente genial. Yo estaba predicando acerca de un hijo de Dios y de otros hijos de Dios. Y ahora veía al Hijo de Dios. Y luego, mi segundo paso, vi al Hermano Branham deteniendo la tormenta en Colorado. Y yo dije, wow, esto es realmente bueno. Y subí al púlpito y dije: Yo tomo a cada espíritu aquí bajo mi control para la gloria de Dios. Ahora no estaba presumiendo. Solo estaba haciendo lo que él me decía que hiciera. Y Dios hizo el resto.

Uds. ven **Mateo 8:26** *Él les dijo: ¿Por qué teméis, hombres de poca fe?* Bueno, yo podría haber tenido temor y decir, yo no sé, mejor no dar un paso al frente porque la gente podría llamarme por mi nombre. Ellos pudieran decir, oh, él está tratando de ser como el Hermano Branham, yo estoy tratando de ser como Jesús. Muy bien. *¿Por qué teméis, hombres de poca fe?* Así que Uds. se dan cuenta de la asociación entre el temor y la poca fe. Fíjense en la asociación entre no tener fe en absoluto y tener temor. *Entonces, levantándose, reprendió a los vientos y al mar; y se hizo grande bonanza.* Entonces vemos que la fe carece de temor, ya que el temor es causado por no estar seguro. Y si no se está seguro, no tiene fe. Pero si está seguro de que va a cambiar el cuerpo, no se preocupe por eso. No se preocupe por eso. De hecho, miren hacia adelante. Ud. está mirando hacia adelante, lo que sea que yo tenga que pasar en el medio aquí y allá, Señor, Uds. saben, que se haga. Pero yo sé una cosa. Mi lugar final es descansar en Su Presencia por toda la eternidad.

Mateo 9:2 *Y sucedió que le trajeron un paralítico, tendido sobre una cama; y al ver Jesús la fe de ellos, su revelación, dijo al paralítico: Ten ánimo, hijo; tus pecados te son perdonados.*

Fíjense que cuando ha pasado de una fe pasiva a una fe activa, los demás pueden ver la expresión de su revelación.

Mateo 9:29 *Entonces les tocó los ojos, diciendo: Conforme a vuestra fe vuestra revelación, os sea hecho.*

Por lo tanto, su Expresión activa de su fe pasiva se mostrará en su fe activa, que son sus acciones que expresan su fe.

Mateo 9:22 *Pero Jesús, volviéndose y mirándola, dijo: Ten ánimo, hija; tu fe te ha salvado. Y la mujer fue salva desde aquella hora.*

Entonces su fe pasiva creyendo, se convirtió en una fe activa, de hacer. Uds. ven a Dios en Uds. para el querer, y así Uds. tienen una voluntad primero. Entonces Él lo hace y Ud. lo hace.

Por lo tanto, se convierte en su revelación. Abel ofreció a Dios un cordero moribundo sangrante, y se convirtió en un cordero moribundo sangrante delante de Dios. Jesús dijo: "**Porque para esto he venido a este mundo**". Ser un cordero sangrante y moribundo.

Mateo 14:31 *Y luego extendió Jesús la mano, y asíéndole, le dijo: Hombre de poca fe, ¿por qué dudaste?*

Observen cómo la duda se asocia con la falta de fe. No se puede dudar y tener fe al mismo tiempo.

En el libro de Santiago, leemos: "**El hombre de doble ánimo es inconstante en todos sus caminos.**"

En otras palabras, un hombre que dice: Bueno, yo puedo, yo no puedo, algunos sí, otros no. Saben. Sí, tal vez, tal vez no. Tal vez, tal vez sí. No van a conseguir nada si se sientan en la valla de esa manera. Tienen que bajarse de un lado o del otro de la valla.

Mateo 15:28 *Entonces respondiendo Jesús, dijo: Oh mujer, grande es tu fe; hágase contigo como quieres. (No lo dijo como me marchito. Como tú quieras.) Y su hija fue sanada desde aquella hora.*

Eso es lo que le dije al hermano que vino a mí. Él era pentecostal, y al final del servicio tuvimos oración en la iglesia allá en Kentucky. Y yo no lo sabía, pero él había pisado un tornillo y le había salido gangrena, y ya le cortaron el talón. Y entró con muletas. Y hermano, yo miré eso, y yo dije, tiene gangrena. Pero Uds. saben, yo oré por él para que ese espíritu de gangrena se fuera. Y entonces le dije: Lo detuve, y le dije: hágase en ti según su voluntad.

Y así lo hizo. Y regresó al hospital y solo tenía una cicatriz en la planta del pie donde le habían cortado todo, las tres capas de piel, sus músculos, sus tendones, todo. Y Dios detuvo la gangrena y todo volvió a crecer. Y tenía un poco de cicatriz. ¿Y saben Uds. lo que el pueblo pentecostal le dijo? Bueno, si Dios le estuviera sanando, no tendría una cicatriz. Y yo dije, bueno, entonces dígales que Dios no levantó a Jesús de entre los muertos, porque él tenía cicatrices de clavos en sus manos y en sus pies. Así que Jacob anduvo cojeando el resto de su vida. Por lo tanto, es solo un testimonio de que Dios lo sanó. Entonces, yo puedo estar orgulloso de eso porque puedo decir, está bien, puede que no pueda correr y saltar y todo lo demás, pero Dios me sanó. Y el hecho de que yo no pueda correr, saltar me recuerda que estaba paralizado y que ahora soy un hombre completo.

Fíjense que esto era como Hattie Wright, y Jesús también dijo: "**Lo que tú digas. Háblale a esta montaña y no lo dudes y podrás moverla.**" Su Fe puede ser usada para casi cualquier propósito.

Marcos 4:40 *Y les dijo: ¿Por qué estáis así amedrentados? ¿Cómo no tenéis fe?* Noten de nuevo que su temor está asociado con la falta de fe.

Lucas 8:25 *Y les dijo: ¿Dónde está vuestra fe? Y atemorizados, se maravillaban, y se decían unos a otros: ¿Quién es este, que aun a los vientos y a las aguas manda, y le obedecen?* Como pueden ver, ellos estaban mirando las circunstancias y no a Él.

¿Y qué hay de la creación de ardillas? ¿Acaso esta misma fe no detuvo una tormenta en Colorado?

Lucas 17:19 *Y le dijo: Levántate, vete; tu fe te ha salvado.*

Fíjense que su fe lo sanó. Por lo tanto, hay un poder de accionamiento que mueve lo invisible para que se haga visible. Como si un diseñador tuviera que pensar en ello antes de poder diseñarlo. Piensa que lo diseña y luego lo construye

Hechos 3:16 *por la fe en su nombre, a este, que vosotros veis y conocéis, le ha confirmado su nombre; y la fe que es por él ha dado a este esta completa sanidad en presencia de todos vosotros.*

Como Uds. ven, la fe pasiva en la mente debe manifestarse en acciones. La fe le ha dado... Lo activó. Piensen en eso. La fe es lo que le activa.

Hechos 15:9 *y ninguna diferencia hizo entre nosotros y ellos, purificando por la fe sus corazones.* Así que incluso nuestra Fe, nuestra revelación, nos purifica.

Ahora, yo pensé cuando yo me convertí en cristiano por primera vez, si dejo de hacer esto, si dejo de hacer aquello y empiezo a hacer esto y empiezo a hacer aquello, tal vez Dios estaría complacido. Ya no pienso de esa manera, porque mi revelación va mucho más allá de eso. Me di cuenta de que estaba en Él. Me di cuenta de que Él, que está en mí, lo va a realizar. Me di cuenta de que Él está obrando en mí tanto el querer como el hacer y todo lo que yo tengo que hacer es quitarme del camino. No voy a ir al niño en el pesebre. Yo vengo por la fe por la que Él vivió. A eso he venido.

Es el **lavado del agua por la palabra**. O como leemos **en el Salmo 119:9**: "*¿Con qué limpiaré el joven su camino? Con guardar tu palabra.*

Y no solo por carta, sino por Su Espíritu que Él nos ha dado para leer Su Palabra. Su fe en Su revelación lo limpia *de Gloria en Gloria y de imagen en imagen*. De Doxa en Doxa. Eso es **1 Corintios 3**.

Hechos 26:18 *para que abras sus ojos, para que se conviertan de las tinieblas a la luz, y de la potestad de Satanás a Dios; para que reciban, por la fe que es que está en mí, perdón de pecados y herencia entre los santificados.*

Waw. Incluso la herencia viene por revelación.

Romanos 1:17 *Porque en el evangelio la justicia de Dios se revela por fe y para fe, como está escrito: Mas el justo por la fe vivirá.* Por Revelación. Por lo tanto, debemos vivir de acuerdo con esta revelación.

Romanos 3:22 *la justicia de Dios por medio de la fe en Jesucristo, para todos los que creen en él. Porque no hay diferencia,*

Bueno, voy a entrar en eso en otro sermón, iba a decir algo, pero lo diré para otro momento porque viene en el número 156. Vamos a hablar de la soberanía de Dios en las elecciones.

Y nunca olviden que **1 Corintios 2** dice: "*¿quién de los hombres sabe las cosas del hombre, sino el espíritu del hombre que está en él?* Y a ese entendimiento lleno del Espíritu lo

llamamos revelación. Porque fíjense que nos dice que son revelados por Su Espíritu que vive en nosotros.

Romanos 3:28 *Concluimos, pues, que el hombre es justificado por fe sin las obras de la ley.* Y entonces, vemos que incluso nuestra justificación viene por fe,

Y esa justificación significa que nunca dejaron de creer. Oh, es posible que no lo hayan descubierto durante mucho tiempo, pero eso no significa que no lo creyeran. De alguna manera lo están esperando, de alguna manera están creyendo por ello, pero simplemente no lo entendieron. No entendían cómo había venido. Pero pueden mirar hacia atrás cuando era un niño pequeño y sabía que Dios les estaba guiando.

Romanos 5:1 *Justificados, pues, por la fe, tenemos paz para con Dios por medio de nuestro Señor Jesucristo;*

Así que somos justificados por la revelación. Oh, eso es una buena porción. Podría yo predicar un sermón entero sobre eso. ¿Se dan cuenta de que la Biblia dice que lo hicieron, pero Dios no se los culpó? Se dan cuenta de que estábamos en Él antes de la fundación del mundo. Eso significa que somos parte de Él. ¿Se dan cuenta de que no hay manera, no hay hombre, no hay pecado, no hay nada que pueda separarles del amor de Dios? ¿Se dan cuenta de que es todo lo que tienen que hacer para pasar por las acciones y llegar allí? Todo lo que tienen que hacer es caminar de aquí para allá y ya está. Sigán caminando.

Y miren lo que la justificación hará por Ud., le da una **paz que sobrepasa todo entendimiento**. Cuando se den cuenta de que van a estar allí y que Él le está llevando hasta aquí, Él lo va a terminar. Él no le va a dejar atrás. Y ustedes tienen todas estas promesas que yacen en el futuro, y ustedes saben que estas promesas en el pasado ya se han cumplido. Y Dios no puede mentir. Y Él es el mismo ayer, hoy y por los siglos.

Así que, en otras palabras, si Uds. estuvieran en Él y fueran parte de Él, y si Él les viera entonces como un Hijo de Dios predestinado y les glorificara entonces, Uds. no van a cometer el error equivocado y Él les va a echar fuera. Es un trato hecho. Simplemente les da paz. Paz al saber que Dios les ama tanto que ha abierto la mente y el corazón a Su revelación de quién es Él.

Gálatas 2:16 *sabiendo que el hombre no es justificado por las obras de la ley, sino por la fe de Jesucristo, nosotros también hemos creído en Jesucristo, para ser justificados por la fe (la revelación) de Cristo y no por las obras de la ley, por cuanto por las obras de la ley nadie será justificado.*

Porque por las obras de la ley no se puede decir, bueno, en realidad lo hice, pero no lo hice. Pero por revelación, se puede decir que no lo hice porque no estaba consciente.

¿Ven?, no es lo que comenzaron a hacer, y dejaron de hacer lo que les justifica, sino la creencia **de que Aquel que comenzó la buena obra en Uds. la terminará**. Todo se trata de Él.

Romanos 4:5 *mas al que no obra, sino cree en aquel que justifica al impío, su fe le es contada por justicia.*

Entonces escuchen, hay mucho ahí. Pero vean, no se trata de su trabajo, se trata de que crean en Él. Él les justifica. No se justifican. No tienen excusas. Sí, lo hice. Lamento haberlo hecho. Pero Él dice, ¿saben qué? Nunca lo hicieron. El diablo lo hizo. Su fe es contada por la justicia, la revelación, la inteligencia.

Fíjense, una vez que han venido a Él, y han creído en Él, no sólo es justificado, sino que es

considerado totalmente justo, y nunca lo hicieron. Ahora, eso no dice el error y lo elimina por completo de su pasado, pero el motivo no se le culpa. Oh, la evidencia física de su error está ahí, pero el crimen no se comete, no se culpa, porque la intención no estaba allí. ¿Es así, Sarah? [Sarah trabaja en el sistema judicial.] No hay intención. Por lo tanto, no era un delito. Fue un error. Y Dios hace esto por nosotros, y lo que Él ordena es dado soberanamente, y Ud. no puede cambiarlo. No puede cambiar su resultado. Aleluya. Escuchen, estoy tan feliz por eso. Puedo saltar y gritar y todo lo demás, ahora mismo.

Romanos 4:13 *Porque no por la ley fue dada a Abraham o a su **descendencia** la promesa de que sería heredero del mundo, sino por **la justicia de la fe**.* La creencia correcta de la Revelación.

Romanos 4:16 *Por tanto, es **por fe**, (Revelación), para que sea **por gracia**, (y recuerden que la gracia es un favor inmerecido) **a fin de que la promesa sea firme para toda su descendencia; no solamente para la que es de la ley, sino también para la que es de la fe de Abraham, el cual es padre de todos nosotros***

Así que vamos a leerlo de esta manera. Por lo tanto, es por fe, por lo tanto, es por algo que Dios hizo. Él les dio una revelación, para que pudiera ser por gracia, para que pudiera ser inmerecida. Con el fin de que la promesa sea segura. La promesa podría ser segura. Métalo en mente. La promesa podría ser segura. Lo dijo. Lo creo. Es seguro. *no solamente para la que es de la ley, sino también para la que es de la fe de Abraham, el cual es padre de todos nosotros*

Romanos 4:19 *Y no se debilitó en la fe **al considerar su cuerpo, que estaba ya como muerto**, no era algo en lo que tuviera que esforzarse, para poder tener relación con su esposa. Ya no lo tenía. Su esposa ya no lo tenía. Pero Dios estaba en él queriendo, o trabajando el querer y el hacer, (*siendo de casi cien años*), **o la esterilidad de la matriz de Sara**. no se trataba de lo que ellos podían hacer.*

Romanos 4:20 *Tampoco dudó, por incredulidad, de la promesa de Dios, sino que se fortaleció en fe, dando gloria a Dios,*

Romanos 5:2 *por quien también tenemos **entrada por la fe** (por la Revelación) **a esta gracia** a este favor inmerecido, *en la cual estamos firmes, y nos gloriamos en la esperanza de la gloria de Dios*. Por lo tanto, es la revelación la que le da acceso a Él y a Su Gracia. Y saben que tendrán las opiniones, los valores y los juicios de Dios en Uds.*

Romanos 10:17 *Así que **la fe es por el oír, y el oír, por la palabra de Dios**. Uds. escuchan Su Palabra, y Su Espíritu en Uds. la hace vivir.*

Romanos 14:23 *Pero el que duda sobre lo que come, es condenado, porque no lo hace con fe; y todo lo que no proviene de fe, es **pecado**.* (Es incrédulo).

I Corintios 2:5 *para que vuestra fe no esté fundada en la sabiduría de los hombres, sino en **el poder de Dios**. (No se trata de Ud., se trata de lo que Él hizo por Ud.), **porque es Dios quien obra en Uds., tanto el querer y luego el hacer**.*

I Corintios 13:13 *Y ahora permanecen **la fe, la esperanza y el amor, estos tres; pero el mayor de ellos es el amor**. Es amor.*

Porque todo comienza con la revelación y luego se convierte en esperanza, que es una expectativa sincera, que le da la motivación para hacer y actuar, que es lo que es el amor. No le apetecía amar, no tiene nada que ver con cómo se siente, no es una emoción. El Hermano Branham le dijo al Hermano Vayle. El hermano Vayle dijo: Yo no tengo este amor. Yo no veo

esta mansedumbre y las diferentes cosas que Ud. tiene, Hermano Branham. Simplemente no lo tengo. Él dijo que no, que sí tenía amor. Él dijo, ¿alguna vez hace cosas porque es cristiano y no las hubiera hecho si no fuera cristiano? ¿Todo el rato? Así que eso es amor.

Es lo que Ud. hace: fe, esperanza y amor. Y el más grande de estos... Fíjense en la fe pasiva, en la espera ferviente, que es la esperanza de salir de la fe pasiva, y en la fe activa, que es amor. Muy bien. No sintieron ganas de amar, no tiene nada que ver con cómo se sienten, sino que actuaron su amor.

II Corintios 5:7 *(porque por fe andamos, no por vista); por revelación, no por vista.*

II Corintios 13:5 *Examinaos a vosotros mismos si estáis en la fe; probaos a vosotros mismos.* (En otras palabras, ¿estoy actuando de acuerdo con mi revelación o no? Yo puedo verlo, otros pueden verlo. ¿Pueden otros usar sus cinco sentidos y saber que soy un cristiano que busca que Cristo nos saque de aquí?) *¿O no os conocéis a vosotros mismos, que Jesucristo está en vosotros, a menos que estéis reprobados?*

Gálatas 2:20 *Con Cristo estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, mas vive Cristo en mí; y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe* (la revelación) *del Hijo de Dios, el cual me amó y se entregó a sí mismo por mí.*

Me doy cuenta de que soy un hijo. Ahora no soy el hijo mayor, ni siquiera soy un hijo mayor, pero lo soy para los demás. Quiero decir, hay algunas personas que son más jóvenes que yo en el Señor, pero yo soy uno de los hijos, por lo tanto, voy a estar allí. Por lo tanto, Él sólo se está encargando de todo.

Gálatas 3:2 *Esto solo quiero saber de vosotros: ¿Recibisteis el Espíritu por las obras de la ley,* (Es algo que hicieron. ¿Tienen el Espíritu Santo? Oh, yo hablé en lenguas. ¿Ven?, eso son solo hechos.) *o por el oír con fe?*

Gálatas 3:5 *Aquel, pues, que os suministra el Espíritu, y hace maravillas entre vosotros, ¿lo hace por las obras de la ley, o por el oír con fe?*

¿Vacío el hermano Bosworth toda una escuela de personas sordas, niños sordos por algo que él hizo o simplemente por darles la palabra?

El Hermano Branham nos enseñó que incluso Cristo no habría tenido un ministerio si no hubiera habido nadie que tuviera fe para creerlo. Por lo tanto, su propia fe tira del don, cualquiera que sea ese don, ya sea el ministerio quíntuple o incluso el profeta de Dios, o incluso el mismo Espíritu Santo.

Gálatas 3:7 *Sabed, por tanto, que los que son de fe, estos son hijos de Abraham.*

¿Cómo sabe Ud. que Ud. es de la simiente real de Abraham? Mi fe me dice que lo soy. Mi revelación me dice que soy uno y el mismo.

Y si somos hijos de Abraham, somos hijos de Dios. Y tenemos un hermano mayor que nos mostró con el ejemplo cómo vivir.

Ahora, permítanme tomarme unos minutos más y darles una caja llena de escrituras mientras se las leo, para que puedan entender mejor cómo su revelación obra la Gracia en su vida, y así le da una paz con Dios confiando en Él para terminar la obra que Él ha comenzado en ustedes.

Gálatas 3:8 *Y la Escritura, previendo que Dios había de justificar por la fe a los gentiles, dio de antemano la buena nueva a Abraham, diciendo: En ti serán benditas todas las naciones.* ¿Y adivinen qué? Todas las naciones han llegado a ser bendecidas.

Gálatas 3:9 *De modo que los de la fe son **bendecidos** con el creyente Abraham.*

Es bendecido con el fiel Abraham. Es parte de lo que se le dio a Abraham. Waw. Es parte de lo que se le dio a Jesús. Waw.

Gálatas 3:14 *para que en Cristo Jesús la bendición de Abraham alcanzase a los gentiles, a fin de que por **la fe** recibiésemos la promesa del Espíritu.*

La ley de la herencia dice que cuando el hijo mayor es adoptado, recibe el 50% de todo lo que tenía el padre. Pero luego, cuando el padre muere, el resto de los hijos, pero entonces tenemos un problema porque tenemos un Padre que no puede morir. Es el único rey inmortal. Así que Jesús dijo, adivinen qué, no hay amor más grande que el hombre que él da su vida por sus hermanos. Voy a morir para que ellos puedan compartir conmigo y nos convirtamos en coherederos con, con, con, con Cristo. Todo lo que Él tiene, Uds. lo tienen, Wow. Nueva Jerusalén. Sí, la Nueva Jerusalén.

Gálatas 3:24 *De manera que la ley ha sido nuestro ayo, para llevarnos a Cristo, a fin de que fuésemos **justificados por la fe**.*

Cuando me di cuenta de que estaba en Él, entonces miré mi pasado en esta carne como un hombre joven, todo lo demás, y simplemente dije, ¿saben qué? Nunca sucedió. Simplemente no está ahí. Dios culpó. Lo puso en el mar del olvido. Estoy tan enamorado de la forma en que nosotros, como seres humanos, podemos sumergirnos en las profundidades del mar del olvido y levantar las cosas y decir: "Lo encontré". Hicieron esto, hicieron aquello. Está en el mar del olvido.

*De manera que la ley ha sido nuestro ayo, para llevarnos a Cristo, a fin de que fuésemos **justificados por la fe**.*

Gálatas 3:26 *pues todos sois hijos de Dios por la fe en Cristo Jesús;*

Ahí está su evidencia de que Ud. es un hijo de Dios, que Ud. ha recibido la Palabra para su hora, y Ud. la está viviendo.

Gálatas 5:5 *Pues nosotros por el Espíritu aguardamos **por fe la esperanza de la justicia**;*

Gálatas 5:6 *porque en Cristo Jesús ni la circuncisión vale algo, ni la incircuncisión, sino **la fe que obra por el amor**.*

Gálatas 5:22 *Mas **el fruto del Espíritu es amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, bondad, fe**, y revelación. Ese es uno de los frutos del Espíritu.*

Efesios 1:15 *Por esta causa también yo, habiendo oído **de vuestra fe** (su revelación) en el Señor Jesús, y de vuestro **amor para con todos los santos**, (vi que la revelación se reflejaba en las obras,)*

Efesios 3:12 *en quien tenemos **seguridad y acceso con confianza por medio de la fe en él**; (Guau. Nuestra revelación nos da acceso a Dios mismo.)*

Efesios 3:17 *para que habite Cristo por la fe en vuestros corazones, a fin de que, **arraigados y cimentados en amor**,*

Efesios 4:13 *hasta que todos lleguemos a **la unidad** de la fe y del conocimiento del Hijo de Dios, a un varón perfecto, a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo; **6:16** **Sobre todo, tomad el escudo de la fe**, con que podáis apagar todos los dardos de fuego del maligno.*

6:23 Paz sea a los hermanos, y **amor con fe**, de Dios Padre y del Señor Jesucristo. Citó al hermano mayor.

Filipenses 3:9 y ser hallado en él, no teniendo mi propia justicia, que es por la ley, sino la que es por la fe de Cristo, la **justicia que es de Dios por la fe**; (por la Revelación).

Colosenses 1:21–23 Y a vosotros también, que erais en otro tiempo extraños y enemigos en vuestra mente, haciendo malas obras, ahora **os ha reconciliado** 22 en su cuerpo de carne, por medio de la muerte, **para presentaros santos y sin mancha e irreprochables delante de él**; 23 **si en verdad permanecéis fundados y firmes en la fe, y sin moveros** de la esperanza del evangelio que habéis oído, el cual se predica en toda la creación que está debajo del cielo; del cual yo Pablo fui hecho ministro.

Colosenses 2:7 arraigados y sobreedificados en él, y confirmados en la fe, así como habéis sido enseñados, abundando en acciones de gracias.

I Tesalonicenses 1:3 acordándonos sin cesar delante del Dios y Padre nuestro de la obra **de vuestra fe**, del trabajo de vuestro amor y de vuestra constancia en la esperanza en nuestro Señor Jesucristo.

II Tesalonicenses 1:3 Debemos siempre dar gracias a Dios por vosotros, hermanos, como es digno, por cuanto **vuestra fe va creciendo**, y el amor (la fe exterior, la revelación exterior) de todos y cada uno de vosotros abunda para con los demás;

II Tesalonicenses 1:11 Por lo cual asimismo oramos siempre por vosotros, para que nuestro Dios os tenga por dignos de su llamamiento,

Tengo tantas escrituras que yo no tengo tiempo para explicar cada una de ellas. Muy bien. Pero pueden volver atrás y leerlos Uds. mismos.

Por lo cual asimismo oramos siempre por vosotros, para que nuestro Dios os tenga por dignos de su llamamiento, y cumpla todo propósito de bondad y toda **obra de fe** con su poder,

1 Timoteo 3:13 Porque los que ejerzan bien el diaconado, ganan para sí un grado honroso, y mucha **confianza en la fe** (en la revelación de ellos) que es en Cristo Jesús.

I Timoteo 4:6 Si esto enseñas a los hermanos, serás buen ministro de Jesucristo, **nutrido con las palabras de la fe** y de la buena doctrina que has seguido.

I Timoteo 6:12 **Pelea la buena batalla** de la fe, echa mano de la vida eterna, a la cual asimismo fuiste llamado, habiendo hecho la buena profesión delante de muchos testigos.

II Timoteo 3:15 y que desde la niñez has sabido las Sagradas Escrituras, las cuales te pueden hacer sabio **para la salvación por la fe** que es en Cristo Jesús.

Filemón 1:6 para que **la participación de tu fe** (su revelación) **sea eficaz** en el conocimiento de **todo el bien que está en vosotros por Cristo Jesús**.

Hebreos 4:2 Porque también a nosotros se nos ha anunciado la buena nueva como a ellos; pero no les aprovechó **el oír la palabra, por no ir acompañada de fe** en los que la oyeron.

En otras palabras, Uds. ven, tienen la palabra, BIEN. Tenemos la Palabra. Él dijo, no solamente en Palabra, sino por espíritu, ¿correcto? Así que sólo tenemos la palabra. Pero, ¿ven Uds.?, cuando la Palabra entra en Uds. y se mezcla con su revelación, ¿ven?, ahora los lleva al lugar donde Uds. entienden. Como ven, nadie puede entender las cosas de Dios si no está en él el Espíritu de Dios. Así que ahora lo están entendiendo. Esa es su revelación.

Hebreos 6:12 a fin de que no os hagáis **perezosos**, sino imitadores de aquellos que por **la fe y la paciencia heredan** las promesas.

Hebreos 10:22 acerquémonos con corazón sincero, en **plena certidumbre de fe**, purificados los corazones de mala conciencia, y lavados los cuerpos con agua pura.

Hebreos 10:23 Mantengamos firme, **sin fluctuar**, la profesión de nuestra esperanza, porque fiel es el que prometió.

Hebreos 11:3 **Por la fe entendemos haber sido constituido el universo por la palabra de Dios**, (Entonces saben que por revelación entendemos que el mundo fue formado por la palabra de Dios. Fue Su revelación la que lo hizo). *de modo que lo que se ve fue hecho de lo que no se veía.*

Hebreos 11:4 **Por la fe Abel ofreció a Dios más excelente sacrificio que Caín**, (por la revelación ofreció.) *por lo cual alcanzó testimonio de que era justo, dando Dios testimonio de sus ofrendas; y muerto, aún habla por ella.*

Hebreos 11:5 **Por la fe Enoc** (por la Revelación) **fue traspuesto para no ver muerte, y no fue hallado, porque lo traspuso Dios; y antes que fuese traspuesto, tuvo testimonio de haber agradado a Dios.**

Hebreos 11:6 **Pero sin fe** (sin revelación) **es imposible agradar a Dios; porque es necesario que el que se acerca a Dios crea que le hay, y que es galardonador de los que le buscan.**

Hebreos 11:7 **Por la fe** (por la Revelación) **Noé, cuando fue advertido por Dios acerca de cosas que aún no se veían, con temor preparó el arca en que su casa se salvase; y por esa fe condenó al mundo, y fue hecho heredero de la justicia que viene por la fe.**

Hebreos 11:11 **Por la fe** (por la Revelación) **también la misma Sara, siendo estéril, recibió fuerza para concebir; y dio a luz aun fuera del tiempo de la edad, porque creyó que era fiel quien lo había prometido.**

Hebreos 11:23 **Por la fe** (por la Revelación) **Moisés, cuando nació, fue escondido por sus padres por tres meses**, (Esos fueron sus padres. No fue la revelación de Moisés, fueron sus padres). *porque le vieron niño hermoso, y no temieron el decreto del rey.*

Hebreos 11:27 **Por la fe dejó** (por la Revelación) **a Egipto, no temiendo la ira del rey; porque se sostuvo como viendo al Invisible.**

Hebreos 11:28 **Por la fe** (por la revelación) **celebró la pascua y la aspersion de la sangre, para que el que destruía a los primogénitos no los tocara a ellos.**

Hebreos 11:29 **Por la fe** (por la revelación) **pasaron el Mar Rojo como por tierra seca; e intentando los egipcios hacer lo mismo, fueron ahogados.**

Hebreos 11:30 **Por la fe** (por la Revelación) **cayeron los muros de Jericó después de rodearlos siete días.**

Hebreos 11:31 **31****Por la fe** (por la Revelación) **Rahab la ramera no pereció juntamente con los desobedientes, habiendo recibido a los espías en paz.**

Hebreos 11:33 **que por fe conquistaron reinos, (que por revelación subyugó reinos) hicieron justicia, alcanzaron promesas, taparon bocas de leones,**

¿Qué quiere decir? A través de la Revelación subyugaron reinos. Bueno, escuchen. Los gigantes eran tres veces más grandes. Hombres enormes y dijeron, oh, somos como saltamontes, no podemos hacerlo. Y Josué y Caleb dijeron, pero Dios dijo que podemos. A

través de la revelación podemos y lo haremos. Muy bien. Quien por medio de revelaciones subyugó al Reino trajo justicia.

Hebreos 12:2 *puestos los ojos en Jesús, el autor y consumidor de la fe*, (de nuestra Revelación; Entonces, ni siquiera es lo que Uds. van a hacer, es lo que Él está haciendo por Uds.). *el cual por el gozo puesto delante de él sufrió la cruz, menospreciando el oprobio, y se sentó a la diestra del trono de Dios.*

Hebreos 13:7 *Acordaos de vuestros pastores, que os hablaron la palabra de Dios; considerad cuál haya sido el resultado de su conducta, e imitad su fe.* de los que siguen a la revelación del fin de su conversación.

Santiago 1:3 *sabiendo que la prueba de vuestra fe* (su revelación) **produce paciencia.**

Santiago 1:6 *Pero pida con fe*, (pida con Revelación) *no dudando nada; porque el que duda es semejante a la onda del mar, que es arrastrada por el viento y echada de una parte a otra.*

Santiago 2:5 *Hermanos míos amados, oíd: ¿No ha elegido Dios a los pobres de este mundo, para que sean ricos en fe y herederos del reino que ha prometido a los que le aman?*

Santiago 2:17 *Así también la fe, si no tiene obras, es muerta en sí misma. 18 Pero alguno dirá: Tú tienes fe, y yo tengo obras. Muéstrame tu fe sin tus obras, y yo te mostraré mi fe por mis obras.*

En otras palabras, dicen. Bueno, tengo una gran fe pasiva. Yo creo que el profeta hizo esto. El profeta hizo aquello. ¿Y Ud.? ¿Y Ud.? ¿Dónde está su revelación?

Santiago 2:22 *¿No ves que la fe actuó juntamente con sus obras, y que la fe* (la revelación) **se perfeccionó por las obras? Esa palabra es teleioo {tel-i-o'-o} y es un verbo que significa perfeccionar, terminar, cumplir, ser perfecto, consagrar 1) perfeccionar, completar; llevar a cabo completamente, lograr, terminar, llevar al fin (meta)**

En otras palabras, he nacido de nuevo. Yo sé que seré adoptado. Ahora estoy en mi camino en mi viaje hacia esa adopción. ¿Qué tan pronto será? Depende de cuánto pueda dejar ir y dejar que Dios lo haga.

Santiago 5:15 *Y la oración de fe salvará al enfermo, (la oración de revelación salvará al enfermo), y el Señor lo levantará; y si hubiere cometido pecados, le serán perdonados.*

1 Pedro 1:5 *que sois guardados por el poder de Dios mediante la fe, (mediante la revelación) para alcanzar la salvación que está preparada para ser manifestada en el tiempo postrero.*

1 Pedro 1:7 *para que sometida a prueba vuestra fe, mucho más preciosa que el oro, el cual aunque perecedero se prueba con fuego, sea hallada en alabanza, gloria y honra cuando sea manifestado Jesucristo, y sabemos que ésta es la manifestación.* Y sabemos que eso es la aparición.

1 Pedro 1:9 *obteniendo el fin de vuestra fe, (el fin de su revelación.) que es la salvación de vuestras almas.*

1 Juan 5:4 *Porque todo lo que es nacido de Dios vence al mundo; y esta es la victoria que ha vencido al mundo, nuestra fe.* (Incluso nuestra revelación. El hecho mismo de que tengan revelación, les convierte en un vencedor. Vaya, piensen en eso que les convierten en un vencedor).

Efesios 2:8 *Porque por gracia sois salvos por medio de la fe; (por medio de la revelación) y esto no de vosotros, pues es don de Dios;*

I Pedro 4:10 Cada uno según el don que ha recibido, minístrelo a los otros, como buenos administradores de la multiforme gracia de Dios.

De manera que cada hombre que ha recibido el don de qué, el don de la revelación, nosotros lo ministramos a otro, como buenos administradores de la multiforme gracia de Dios.

Inclinemos nuestras cabezas en oración.

Padre misericordioso, estamos tan agradecidos, Señor, por tu gracia y misericordia y Señor, pero lo más importante es por el don de la fe, que es la revelación. Ahora sabemos que Tu Hijo ha venido, Él vino a la tierra, y eso fue para que pudieras morar en Él y en Tu Presencia, en Tu Presencia.

Tú eres la fuente de la vida, y el que cree en mí no morirá jamás, dijo Jesús, sino que vivirá eternamente. Así que, Señor, sabemos que vinieron los pastores, y trajeron consigo a los que estaban presentes.

Y entonces, Señor, su misión en la vida era dirigir a la gente hacia el Mesías, hacia la fuente eterna de la vida. En el Nombre de Jesús oramos. Amén. Amén. Que dios les bendiga.

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Enero, 2024
La Paz, Bolivia